

23. August 2015

## Eingangsbereich des Spielplatzes wird wieder schön gemacht



Seit letzter Woche tut sich etwas auf dem Dahlheimer Spielplatz – eine Baustelle wurde eingerichtet.



Die teilweise maroden Holzpalisaden im Eingangsbereich des Dahlheimer Spielplatzes werden ersetzt.



Auch das Tor zum Eingang des Spielplatzes wurde nach oben verlegt.



Nächste Woche geht es weiter.



Wir sind schon gespannt auf das Endergebnis. Schönen Dank an die Gemeinde Staufenberg und die SGS.



Hier ein Archivfoto kurz vor der Erneuerung mit einem Blick auf die morschen Palisaten.